



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nancy, mardi 31 août 2021

La solidarité doit prévaloir Chaynesse Khirouni, présidente du conseil départemental, dénonce la décision de la SNCF de supprimer les TGV Ouigo

« Je regrette la décision de la SNCF de supprimer les Ouigo de Nancy. Une fois encore, le sud Lorrain et son attractivité sont victimes de choix qui vont à l'encontre des besoins de nos habitants.

Je déplore que l'on délaisse les populations les plus modestes et les jeunes. Notre collectivité, très engagée dans l'accompagnement des familles, ne peut tolérer qu'on prive de nombreux habitants d'une possibilité de se rendre sur Paris. Elle rappelle que le train est pour certains : travailleurs, étudiants personnes en insertion, le seul moyen de transport pour se rendre sur le lieu de leur activité ou pour chercher un emploi".

En tant que Présidente d'un département qui fait de la solidarité envers les habitants le cœur de son action, cette décision est inadmissible. Une fois encore, l'équité territoriale est malmenée puisque certains bassins de vie seront privés d'une offre adaptée aux moyens des usagers. Surtout en cette période de crise.

A l'heure, où les collectivités s'engagent avec ambition dans la transition écologique, et où les transports en commun jouent un rôle fondamental, le choix de la SNCF semble incohérent » conclut la présidente du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle.